

HERMANDADES | La Aurora

La Hermandad de la Aurora celebra las fiestas en honor a su imagen titular

Este miércoles se presentó el proceso de restauración de la espadaña de la iglesia, a cargo del restaurador Manuel Jiménez Pedrajas

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 13 de septiembre de 2012 - 09:58



Desde el pasado lunes, la Venerable Hermandad de Ntra. Sra. De la Aurora está celebrando sus tradicionales actos y cultos en honor de su imagen titular, que comenzaron con la celebración del Septenario y la rifa de moñas de jazmines y nardos.

Uno de los actos más destacados del programa de actividades tuvo lugar este miércoles, con la presentación del proceso de restauración que ha sufrido durante los últimos meses la espadaña de la iglesia de la Aurora, en el que su artífice, Manuel Jiménez Pedrajas, realizó un pormenorizado recorrido sobre el mismo.

En su intervención, el restaurador explicó en primer término las deficiencias de la espadaña, para continuar con el desarrollo de la intervención, en la que se ha afianzado la instalación y se ha afianzado su estructura, siguiendo el proyecto presentado el pasado mes de mayo, cuyo importe ha rondado los 50.000 euros, financiados por la propia Hermandad, la empresa mixta aguas de Priego, que aportó 23.000 euros y la Obra Social de la Caixa, que hizo lo propio con 2.000.

Los actos y cultos continuarán este jueves, y el viernes tras los cultos religiosos se pondrán a la venta los tradicionales “retorcíos” con chocolate, desarrollándose igualmente varias actividades para los más pequeños, con juegos infantiles, karaoke y el disparo de bombas japonesas.

El sábado tendrá lugar la verbena popular, amenizada por el dúo Rafael y Martina, mientras que el domingo a las 13:00 horas se celebrará la Solemne Función Religiosa y a su término la comida de hermandad.

Por la tarde tendrá lugar la XXXIV concentración de campanilleros en la Plaza de la Constitución, que dará paso a las 21:00 horas al desfile procesional de la imagen de la Virgen de la Aurora, con el que se pondrá el punto y final a las fiestas.